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Le mot de la Présidente 

   Ce début d’année a été marqué par l’hommage que nous avons rendu à notre ancien 
Président, Bernard GOISET, lors de l’Assemblée Générale du 31 mars dernier à Beaune, 
en remerciement des douze années de services et d’engagement  passées au sein de l’ 
Amicale 
( vous trouverez ci-joint le discours qui lui a été adressé). 
 
 
   Je suis heureuse de pouvoir poursuivre à sa suite, et avec l’aide des membres du Con-
seil d’Administration, la mission essentielle de l’Amicale qui est de constituer un mouve-
ment amical et convivial entre les personnes qui adhèrent à l’association, à travers l’or-
ganisation  de rencontres et de loisirs pour le plaisir d’être ensemble. 
 
 
   Heureuse également de vous dire combien votre soutien est important pour la réalisa-
tion de nos projets, vous trouverez dans ce numéro un compte-rendu des dernières ac-
tivités  ainsi que le calendrier des prochaines sorties. 
 
 
   Vous trouverez aussi en fin de journal un tableau récapitulatif des différentes Commis-
sions mentionnant  la répartition des membres du Conseil d’Administration. 
 
   Merci pour votre participation à toutes et tous ! 
 
   Il me reste à vous souhaiter au nom du Conseil d’Administration, un bel été et de 
bonnes vacances. 
 
 
   Au plaisir de vous retrouver prochainement. 
 
 
   Bien amicalement. 
 

       Pascale LIEBAULT.  
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Vie de l’Amicale 

Assemblée générale ordinaire 

du 31 mars 2025  

Bonjour à toutes et tous, 

 

 

Nous sommes très heureux de vous recevoir aujourd’hui à 

BEAUNE à l’Hôtel IBIS dans un nouveau cadre. 

 

Tout est nouveau puisque c’est la première assemblée 

générale pour moi, alors je fais appel à votre grande in-

dulgence .... 

 

Je souhaite vous remercier pour votre présence et votre 

fidélité, vous avez répondu nombreux à notre invitation 

puisque nous sommes une centaine de personnes réunies 

ce matin. 

 

Je remercie les administrateurs et administratrices pour leur concours ainsi que les conjoints et con-

jointes d’administrateurs et administratrices qui viennent très souvent et spontanément apporter 

leur aide lors de différents évènements que nous organisons. 

 

Je vais vous présenter les 14 membres du conseil d’administration de l’Amicale : 8 hommes et 6 

femmes.  
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Jean-Jacques BAUDOIN : notre rédacteur en chef du LIEN, responsable de la communication et vice-

secrétaire également membre de la commission Marches et Randonnées. 

Serge DANARADJOU : le dernier arrivé au conseil d‘administration qui nous a ravi avec ses voyages en 

2CV lors de la dernière AG et membre de la commission Marches et Randonnées. 

Daniel GASCHEN : notre fidèle responsable de la Commission marches et randonnées 

Jacques GAUTHIER : notre animateur au loto de la galette des rois et membre également de la commis-

sion Marches et Randonnées. 

Nicole GERBET : Co-animatrice avec Jacques GAUTHIER et à l’initiative d’une sortie en famille chaque an-

née, membre de la commission Culture et Loisirs 

Bernard GOISET : vous le connaissez tous, référent de la commission œnologie et vice-président jusqu’à 

aujourd’hui. 

Philippe JACQUEMIN : notre précieux informaticien qui met à jour régulièrement notre site et s’occupe 

aussi des marches, vice-trésorier et membre de la commisssion Loisirs et Découvertes 

Elisabeth LOISY : notre responsable de la commission Culture qui nous permet de compléter nos connais-

sances sur l’histoire et le patrimoine régional 

Françoise MANTAUX : notre fidèle trésorière qui assure le bon fonctionnement des comptes de l’amicale 

et qui est notre mémoire, elle est également vice-présidente jusqu’à ce jour et responsable des relations 

extérieures. 

Pascale MOREAU-FRY : la seule femme du CA à appartenir à la section œnologie et membre de la com-

mission Loisirs et Découvertes ainsi que de la commission économie et finances. 

Michel OLIVIER: notre pilier pour l’organisation informatique et technique de l’AG et webmaster 

Catherine PECHOUX-PROST : notre précieuse secrétaire, qui est toujours là pour aider et pour participer 

et qui est également membre de la commission Loisirs et Découvertes. 

Patrick RAISON : notre spécialiste en économie et finances qui nous organise des petits déjeuner débat 

de grande qualité. 

 

Sans leur aide et leur investissement l‘Amicale ne serait pas aussi dynamique ni aussi riche en activités 

à vous proposer. 

 

A l’issue de cette assemblée nous allons dire Au Revoir à un des vice-présidents : Bernard GOISET qui a 

quitté la présidence l’an dernier et qui a accepté de rester au sein du conseil jusqu’à aujourd’hui, pour 

nous faire profiter encore un peu de ses précieux conseils et de son expérience ! Je ne sais pas si un an 

aura suffit... 

L’assemblée statuaire se terminera vers 11 h, de façon à permettre à nos invités de faire leur présenta-

tion et d’avoir un moment d’échange avec vous. 

——————————————- 

Je déclare maintenant ouverte l’Assemblée Générale. 
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Certains collègues retenus par divers engagements ou raison de santé n’ont pas pu être avec nous. 

 

Nous avons aussi une pensée pour ceux qui nous ont quitté en 2024 : 

- Claude DUPIN 

- Jean AUBERT 

- Gérard MOUGENOT 

- Aldo SCARPA 

- Jean-François MOROT 

Nous pensons à leurs familles ainsi qu’à ceux qui sont touchés par la maladie. 

 

Je salue les personnalités, collègues, amis, qui nous ont fait le plaisir de se joindre à nous pour cette 

matinée : 

- Sébastien REYES – Directeur Patrimoine Professionnels et Immobilier à la Caisse Régionale qui inter-

viendra à la fin de cette AG 

- Claude COUVAL et Jean-Claude CHAPELLE deux anciens présidents de l’Amicale 

- Michèle PANTALEON – Présidente de l’Amicale des Retraités de l’Aube accompagnée par Patrick CO-

LIN trésorier 

- Evelyne MORNANT-GILLOT et Dominique MORIN administratrices de l’Amicale de l’Yonne qui re-

cherche un nouveau Président... 

- Jean-Claude GANTNER – Président d’Initiative Retraite 21-71 

- Didier BERRY – Président de l’Amicale des retraités du LCL 

- Gilles BREBANT – Intervenant- spécialiste de l’Antarctique et pâtissier de son métier. 
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Choix de 2 assesseurs : 

Je vous propose de choisir comme assesseurs : Martine MILLOT et Thibaut WAUQUIEZ 

Je les remercie. 

Approbation du procès verbal de l’AG du 21 mars 2024 : 

Le compte-rendu de l’AG du 21 mars 2024 a été publié dans le numéro 79 du LIEN du 

mois de juin 2024. 

Qui vote CONTRE ?   Qui s’abstient ? 

Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 

Je vous remercie pour votre approbation. 
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Constat du quorum : 

L’Amicale compte 200 adhérents dont 27 sympathisants qui ne participent pas au vote. 

A l’instant le décompte fait ressortir : 

- 50 personnes présentes et 27 personnes représentées 

Soit un total de : 77 votants 

Le quorum étant de : 1/4 des membres actifs -43- 
 

L’AG peut délibérer valablement. 

 

Rapport moral du Président : 

Notre amicale a pour objet de constituer un mouvement amical et convivial entre les 

personnes qui adhèrent et d’organiser des rencontres et des loisirs collectifs, durant toute l’année écoulée, 

Nous avons fait en sorte d’en assurer la continuité. 

Au cours de l’année 2024 nous avons eu plaisir à accueillir 11 nouveaux adhérents ou sympathisants : 

Vous trouverez sur ce tableau les noms de ces nouveaux collègues qui nous ont rejoints. 

Et la première adhérente de l’année 2025 est notre fidèle collègue Dominique LENIEF qui a adhéré le 

jour de son départ à la retraite suivie par 4 nouveaux adhérents ; Françoise MARX, Thierry RONSSE,  

Patrick DOYEN et Sylvie MARTEAU. 

Nous les remercions chaleureusement de venir grandir nos rangs. 

Nous serions très heureux de donner envie à quelques uns d’entre vous de venir nous rejoindre au sein 

du conseil d’administration pour nous apporter des idées nouvelles et pourquoi pas nous faire profiter 

d’une de vos passions. 

Au sein du Conseil les plus anciens aimeraient pouvoir passer le flambeau à de nouveaux entrants et 

assurer ainsi la pérennité de notre association, spécialement les experts en informatique qui sont indis-

pensables pour le bon fonctionnement de notre association. 

Notre amicale reste dynamique grâce à l’investissement de chacun des membres du CA et  grâce sur-

tout à votre participation à nos différentes activités. 

Nous faisons en sorte de vous informer sur les différents évènements qui ont eu lieu en cours d’année 

à travers notre journal «LE LIEN » qui est publié deux fois par an et dont la rédaction est assurée actuel-

lement par notre collègue Jean-Jacques BAUDOIN que je tiens à remercier pour son engagement. 

 

 



Sommaire                                                                                   9 

 

Nous allons maintenant écouter les différents interlocuteurs nous présenter les activités 2024 ainsi que les projets 2025. 

Françoise notre trésorière va vous présenter le bilan financier : 

Merci Françoise pour ta gestion rigoureuse et pour le temps passé à tenir les comptes de notre amicale 

Résolution: 

Approbation des comptes et quitus au CA 

Qui est CONTRE ? Qui s’abstient ? 

Résolution adoptée à l’unanimité 
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Je vais confier le micro à Philippe Jacquemin pour les projets de la commission Loisirs et découverte : 

Merci Philippe ! 
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Elisabeth LOISY, responsable de la commission culture 

Merci Elisabeth pour tes visites axées sur l’histoire et le patrimoine de notre région et qui rencontrent un 

franc succès. 
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Daniel GASCHEN qui va vous présenter le calendrier des marches passées et à venir 

Merci à Daniel et à Philippe JACQUEMIN pour l’organisation de ces marches qui nécessitent un repérage et 

un investissement personnel mais qui satisfont un grand nombre de participants. 



Sommaire                                                                                   13 

 

Bernard Goiset pour la section œnologie 

Merci Bernard et c’est un grand merci que je t’adresse pour avoir accepté le rôle de référent pour cette 

commission et redonné du dynamisme à cette section en étendant le nombre de participants. 

————————————— 

Cotisation : 

Le conseil d’administration du 13 décembre dernier a fixé à 18 euros le montant de la cotisation 2025, le prix 

restant le même qu’en 2024. 

Je rappelle que la cotisation est offerte aux nouveaux adhérents la première année. 

Qui est CONTRE ? Qui s’abstient ?   ….    Résolution adoptée à l’unanimité 

Election des membres du CA : 

Bernard GOISET souhaite mettre un terme à son mandat en cours, nous le retrouverons à l’issue de l’assem-

blée pour un hommage largement mérité. 

Statutairement, un tiers des membres du CA est renouvelable tous les 3 ans. 

Sont sortants cette année : 

- Jean-Jacques BAUDOIN 

- Jacques GAUTHIER 

Tous deux se représentent, je vous invite à participer au vote de ces deux candidats qui se représentent. 

Qui est CONTRE ? Qui s’abstient ?   ….    Résolution adoptée à l’unanimité 

Félicitations à vous deux. 
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La parole est à Patrick Raison pour la Commission Economie et Finances 

Merci Patrick pour la qualité des intervenants que tu nous proposes à chaque petit déjeuner débat que tu organises au sein de notre 

amicale. 
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Questions diverses: 

Nous arrivons au terme de la partie statutaire, avez vous des questions ? (11 h) 

Je vous remercie. 

Il est temps maintenant de laisser la parole à Gilles BREBANT qui va nous embarquer dans le monde de l’An-

tarctique à travers ses différentes missions effectuées en tant que pâtissier ou cuisinier à bord ou en station. 

Merci Monsieur BREBANT pour ce récit qui reflète votre passion pour le monde polaire mais vous avez aussi 

une vie riche d’autres expériences humaines telles que la promotion de l’apprentissage des métiers artisanaux 

et vous êtes aujourd’hui correspondant pour le journal « LE BIEN PUBLIC » 

Merci de nous avoir transportés dans ce continent inconnu pour beaucoup d’entre nous et d’avoir partagé ces 

moments avec nous. 

J’accueille maintenant Monsieur Sébastien REYES, 

Directeur Patrimoine – Professionnels et Immobi-

lier de la Caisse Régionale du Crédit Agricole Cham-

pagne-Bourgogne qui nous fait le plaisir d’être pré-

sent à notre Assemblée Générale. 

Intervention de Mr Sébastien REYES 

Monsieur le Directeur, je vous remercie de nous avoir consacré de votre temps ce matin pour nous parler de 

l’actualité de la Caisse Régionale ainsi que de ses projets sur notre territoire. 

Je vous remercie également pour le soutien logistique et financier que nous apporte la Caisse Régionale, no-

tamment par le versement d’une subvention qui permet à notre association de maintenir un équilibre finan-

cier et de présenter une cotisation modérée aux adhérents. 

Monsieur le Directeur, nous comptons sur vous pour nous permettre de faire connaître notre amicale aux 

futurs retraités. 

Nous sommes ici tous très attachés à l’entreprise et certains d’entre nous sont d’ailleurs bénévoles au POINT 

PASSERELLE. 
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Nous arrivons au terme de notre réunion. 

Je vous remercie pour votre attention. 

Je clôture maintenant l’Assemblée Générale. 

Cependant avant de passer à la partie festive, apéritif puis déjeuner pour ceux qui se sont inscrits, je de-

mande à Bernard de bien vouloir me rejoindre. 

Bernard, 
 
 
Tout le monde reconnaît Bernard à ses quali-
tés relationnelles, ça commence par un vi-
sage souriant, une poignée de main cordiale 
ou une  bise amicale et ça se poursuit par 
une conversation agréable et attentionnée 
avec chaque personne rencontrée. 
 
Après une carrière  commerciale au  sein du 
CREDIT  AGRICOLE qui t’a mené de PRECY S/
THIL à MONTBARD puis AUXONNE en tant 
que chef d’agence, tu as occupé un poste de 
Directeur de groupe à St JEAN de LOSNE. 
En mars 2012 tu adhères à l’Amicale des Re-
traités du Crédit Agricole la même année que 
Philippe JACQUEMIN et Monique MOLINIER 
et en 2013 tu occupes le poste de Président 
jusqu’à l’année dernière, soit 12 ans de bons 
et loyaux services au sein de l’Amicale. 
Durant toutes ces années tu as su t’entourer d’un conseil d’administration dynamique et ouvert à de nou-
velles activités comme l’oenologie. 
 
Tu as eu le souci de rajeunir les cadres, de renouveler les membres du CA pour assurer la pérennité de 
l’amicale. 
Savoir anticiper est ta préoccupation majeure : deux mois avant tes AG ton rapport d’activité était déjà fi-
celé. 
Tu as toujours sû présenter de façon claire et synthétique les perspectives de l’amicale sans oublier rien ni 
personne. 
Sous ton impulsion, nous avons fêté dignement le 30ème anniversaire de l’amicale l’année dernière au ca-
baret d’AISEREY. 

 

Tes qualités commerciales ne te quittent pas, tu as un souci permanent presque une obsession concer-

nant le recrutement de nouveaux adhérents afin d’assurer la pérennité de l’amicale. 

Tu n’as pas hésité à favoriser les adhésions de sympathisants pour grandir nos rangs. 

Au quotidien tu sais régler les petits différents et écouter les administrateurs et les adhérents pour in-

nover. 

Bref, chaque jour tu sais mettre un peu d’huile dans les rouages pour que les projets avancent et réus-

sissent. 

Tu as entretenu des relations fortes avec nos amis des amicales de l’Aube et de l’Yonne, ce qui a per-

mis d’organiser des rencontres inter-amicales tous les deux ans et créer ainsi des instants de partage 

riche avec nos collègues des autres départements. 
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Les membres du CA, vice-président, trésorier, secrétaire, 

peuvent témoigner du temps et de l’énergie que tu as con-

sacré à notre Amicale, t’efforçant de participer à presque 

toutes les activités : marches, voyages, sorties culturelles, 

parfois jusqu’aux limites fixées par ta santé. 

Bernard , merci pour ton engagement sans faille, pour les 

moments d’amitié et les souvenirs partagés auxquels je 

voudrais associer ton épouse Martine qui a souvent oeuvré 

dans l’ombre. 

 

C’est un vrai défi pour nous de te succéder et de continuer 

sur le chemin que tu as tracé. 

Par ta persévérance tu as tout réussi …...même à me passer 

le flambeau ! 

 

Maintenant tu vas pouvoir te consacrer un peu plus à ta  

passion pour les voitures anciennes et spécialement les 

PANHARD, alors nous te disons bon vent au volant de ta 

PANHARD PL 17 et je terminerai par une citation du Petit 

Prince : 

 

«  Pour chaque fin, il y a toujours un nouveau départ   

 

 

Et pour te remercier de toutes ces années d’engagement au sein de l’Amicale nous te remettons ces pré-

sents.  

 

           Merci BERNARD ! 
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Vie de l’Amicale 

Marches: petites et grandes 

Mardi 17 décembre 2024 : Fontenelle 

Ce mardi 17 décembre à 13h 30, nous sommes 11 randon-
neurs à nous retrouver sur le parking de l'église de Fonte-
nelle . 

Notre dernière randonnée de l'année est conduite par notre 
ami Philippe ; le temps est gris, aucune précipitation n'est 
annoncée ce jour, 

Cette balade sans difficulté ni dénivelé  se déroule dés le dé-
part dans la forêt nommée « Grand Bois «  ensuite nous arri-
vons  au village de Licey sur Vingeanne. Nous allons faire 
connaissance avec deux jeunes femmes qui s'occupent de 
chevaux de trait spécialisés pour le travail dans les vignes. 
Plus loin nous allons échanger avec un agriculteur  qui cul-

tive les cassis dans le but de commercialiser les bourgeons avec les laboratoires des parfumeries de Grasse'. Il 
nous explique que ces bourgeons de cassis vont permettre aux parfumeries de trouver un fixateur des par-
fums sur la peau . Il nous  indique qu'il a planté 9 ha de cassis qu'il va moissonner d'ici fin décembre et ensuite 
les trier pour n'expédier que les bourgeons dans le sud, Il nous  précise que cette culture est aujourd'hui plus 
rentable que celle du  blé. 

Après avoir longé puis traversé le canal de la Marne au Rhin, nous allons suivre la Vingeanne  et découvrir le 
moulin des prés. 

Arrivés à Fontenelle nous faisons connaissance de   Madame la maire du village , une personne dynamique 
qui nous  fait découvrir les illuminations de son village. 

Cette balade d'un peu plus 
de 10 km se termine par le 
partage de gourmandises 
apportées par Betty et 
Serge. 

Rendez vous est donné 
pour la prochaine rando de 
nuit en février.  

Marche conduite par Philippe Jacquemin et Daniel Gaschen 
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Vendredi 7 février:  Marche de nuit  à Velars 

Nous avons dû nous adapter aux ca-
prices de la méteo pour organiser cette 
belle randonnée de nuit à Velars le ven-
dredi 7 février . 

A l'origine,  nous avions prévu un circuit 
de 7,9 Km avec un départ du restaurant 
la Grasihade à Velars ; le dénivelé positif 
était de 218 m, circuit en partie dans la 
forêt et en partie sur le plateau avec au 
retour une belle descente sur un sen-
tier... 

Compte tenu des prévisions assez alar-
mistes, nous avons pris la décision de 
modifier notre projet. 

Ainsi, nous sommes allés reconnaître un 
autre circuit de 7 km sur le plateau qui 
ne présentait aucune difficulté avec seulement 30 m de dénivelé. 

Le jour J, nous avons eu la chance d'avoir une météo favorable, plus de pluie annoncée et un ciel suffi-
samment dégagé pour nous laisser voir la lune et les astres à la nuit tombée. 

Nous étions 24 à participer à cette belle randonnée de nuit menée par notre ami Philippe .  

Nous avons commencé par un joli parcours dans la forêt suivi d'un passage sur le plateau proche d'un 
centre équestre où gambadaient des chevaux en liberté. 

En passant sur le domaine de la combe à la serpent, nous avons découvert une jolie cadole qui avait été 
rénovée .  

Au retour, la nuit étant tombée, nous avons allumé nos lampes frontales pour suivre un petit sentier 
qui nous ramena au point de départ.  

Comme c'était prévu, avant de rejoindre 
le restaurant, nous avons trinqué avec 
un petit verre de vin chaud concocté par 
Philippe et Daniel , accompagné de gour-
mandises préparées par Betty, Catherine 
et Serge. 

A la Grasihade, nous étions 29 pour ter-
miner la soirée en dégustant de bonnes 
Pizzas ou autres plats préparés avec des 
produits locaux .  

Après ce bon moment de convivialité, 
nous nous sommes séparés en nous don-

nant rendez vous le vendredi 7 mars pour notre prochaine randonnée  

Marche organisée par Serge Danaradjou Daniel Gaschen et Philippe Jacquemin 
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Mardi 11 mars :  Echevannes 

12 kms, 17 marcheurs dont 1 guide : voilà les ingrédients pour cette belle marche sans difficulté majeure, 
Située entre Is /Tille et Tilchatel, la commune d’Echevannes est une jolie bourgade de 300 âmes, 
Départ 13 H 30, cette marche sera menée sur un pas soutenu et une première halte près d’une usine de mé-

thanisation permet à notre guide Philippe de 
commenter avec précision cette activité qui pro-
duit du gaz vert , injecté dans le réseau gaz d’Is/
Tille et  les communes environnantes, 
Nous longeons le lit de la Tille et quelques biefs 
pour alimenter d’anciens moulins, Lors de nos 
passages en forêt, les chemins sont chargés 
d’eau, nos chaussures se font de plus en plus 
lourdes, 
Halte devant la maison forte la « ferme du fos-
sé », remarquable bâtisse  par sa porterie du XV 
siècle, cette propriété a été dernièrement acquise 
par le chanteur Florent Pagny, 

Au fil de cette marche, nous traversons de grands 
espaces cultivés pour rejoindre notre point de dé-
part, au cœur de la commune d’Echevannes. 
 

Vendredi 21 mars : Spoy 

Nous étions une petite dizaine à nous être retrouvés à 

Spoy sous un ciel voilé pour une petite balade d’un peu 

plus de 5 km. Cette marche nous conduisit le long d’an-

ciennes gravières que s’est accaparée une faune diversi-

fiée notamment batracienne. Elle nous a permis 

également de traverser la Tille, jolie rivière qui est 

restée en eau tout l’été dernier, ce qui n’était pas 

arrivé depuis plusieurs années. Au retour, nous 

sommes allés chez Jean-Jacques pour y partager 

quelques rafraichissements et douceurs. 

Marche organisée par Serge Danaradjou, Daniel Gaschen et Philippe Jacquemin 

Marche organisée par Jean-Jacques Baudoin 
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Vendredi 11 avril : Marche de printemps Dole 

C’est dans un décor frais 
et printanier, depuis le 
petit village de Jouhe à 9 
km de Dole que les deux 
groupes de randonneurs 
composés respectivement 
de 18 et 26 personnes, ac-
compagnés par Philippe 
Jacquemin et Daniel 
Gaschen ont parcouru 
d’un pas léger le chemin 
de champs qui les a con-
duits vers un apéritif 
champêtre agrémenté de 
cakes frais et moelleux et 
installé au bord de la fon-

taine Saint Marcoul du petit village d’Archelange.  
Puis, le groupe ainsi formé s’est rapproché de Dole où un délicieux déjeuner au restaurant « Le Moulin des 
Ecorces » sur les bords du 
Doubs l’attendait.  
Enfin Dole, si discrète, 
s’était cependant parée 
d’une belle lumière pour 
dévoiler à ses hôtes son 
riche patrimoine, héritage 
d’un passé qui lui a confé-
ré une place importante 
dans la région. Celle que 
Charles Quint avait men-
tionnée dans son testa-
ment rédigé en 1548 pour 
son fils Philippe II d’Espagne, comme une place à fortifier, à défendre et à conserver en même temps que 
Gray et le château de Joux, a donné à ses visiteurs l’envie de revenir pour gouter à nouveau à la douceur 
de cette belle cité jurassienne.  
 

Journée organisée par Elisabeth Loisy, Serge Danaradjou, Daniel Gaschen et  Philippe Jacquemin 
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Jeudi 22 mai : Randonnée autour d’Ahuy 

Les conditions météo étaient excellentes ce jeudi 22 mai pour effectuer cette belle randonnée 
dans la région d 'Ahuy... 

Nous étions 16  sur le parking du 11 novembre  1918, cette randonnée serait conduite par 
notre ami Philippe comme à l'accoutumée . 

Après avoir traversé un très beau lotis-
sement sur la commune, très vite nous 
nous sommes retrouvés dans la forêt. La 
végétation abondante à cette époque 
était très agréable à traverser . Il n'y 
avait pas eu de précipitations la veille 
donc pas de difficultés pour marcher ; 

 le dénivelé annoncé  de 150 m était 
faible , la distance prévue 11,5km rai-
sonnable … 

Nous avons suivi un bon moment le très 
beau mur en pierres taillées de contour-
nement du Château d'Ahuy , ensuite, 
nous avons traversé le bois de Vantoux 
le long de la combe Grivaux.   

 

Après avoir longé une grande pièce agricole nous 
sommes arrivés en limite de la commune d'Haute-
ville pour découvrir une belle « cabotte » restaurée. 

Nous avons ensuite entamé la descente  dans la fo-
rêt en longeant le clos Beaujard ; certains en ont 
profité pour cueillir des asperges sauvages... 

Lors d'une petite pause organisée pour nous désal-
térer, notre ami Serge nous a fait partager un cake 
bien apprécié de tous . 

Avant de terminer la randonnée , nous avons fait 
une halte pour admirer les vestiges du four à chaux 
de la commune.  

Il est 17h30 , la randonnée est terminée , nous nous 
donnons rendez-vous le mardi 24 juin pour notre 
prochaine rando pique-nique. 

 
 

         Randonnée organisée par la Commission Marches et Randonnées  
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Lundi 26 mai : Balade  au Fort La Redoute et  découverte St-Apollinaire 

Nous étions 24 pour cette visite. 

Visite guidée d’1h15 de la Redoute de St-Apo par 2 

bénévoles du Comité la Redoute qui entretient ce 

lieu. 

Cette redoute est un édifice des années 1870 cons-

truit pour une 2ème ligne de défense du dijonnais sur 

l’Est. 

 

Visite des salles des soldats, des officiers, de l’armu-

rerie, de 2 caponnières (couloirs de 20 à 40 mètres 

sous terre où étaient installés des canons), de la pou-

drière restaurée (champignon parasite du plancher). 

 

Visite ensuite du patrimoine épleumien : 

 

Eglise dont la 1ère édification 

date du 6ème siècle par la reine 

Clothilde ;  puits miraculeux à 

l’intérieur ayant fait l’objet de 

pélerinages.   

Clos Saint-François (Presbytère 

XVIII ème)  et son cèdre de 2 

siècles 

Lavoir Clément de 1812 

Mairie (achetée en 1931) ancien château ayant appartenu à la famille Tabourot de 1550 à 1714 et pendant 

une période aux Ursulines ; colombier de 1550, puits , lavoir au bord des douves  du XIVème  

Lavoir rue de Moirey du XIXème 

Statue du Père Noé (origine et datation inconnues)  et la forêt urbaine de Val Sully  

Visite organisée par Françoise Mantaux 
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Vie de l’Amicale 

Le 16 décembre 2024 : Petit déjeuner débat 

Rencontre Economie Régionale et Finances 

                                                                                        

32 personnes étaient présentes au petit déjeuner débat co organisé par l’Amicale et l’Association Nationale 

des Actionnaires de France, consacré au Groupe SEB, représenté par son responsable des relations investis-

seurs, Monsieur Guillaume Baron.  

SEB est aujourd’hui un groupe extrêmement diversifié. Pré-

sent dans 150 pays, il  emploie plus de 30 000 collabora-

teurs, vend environ 400 millions de produits par an pour un 

chiffre d’affaires de 8 milliards d’euros.  

Le groupe SEB est le numéro 1 mondial du petit équipe-

ment domestique. Il s’adapte aux habitudes culinaires lo-

cales de ses clients dans le monde. L’univers culinaire est 

très spécifique dans chaque pays, le groupe a surtout des 

concurrents locaux de petite taille.  

Il a un leadership affirmé dans les catégories clés en Grand 

Public : numéro 1 mondial pour les articles culinaires, nu-

méro 1 mondial pour la cuisson électrique, numéro 1 mondial pour le soin du linge, numéro 2 mondial dans le 

Blending, numéro 2 mondial dans les boissons (cafetières, bouilloires…)… 

SEB cherche à anticiper et comprendre les évolutions des besoins des consommateurs. Il investit plus de 300 

millions d’euros dans la recherche et le développement tous les ans.  

Le groupe cherche à devenir un acteur de référence dans le culinaire professionnel (boissons chaudes et 

froides dont café, préparations culinaires, 

articles culinaires, cuissons, équipements 

hôteliers).  

Le groupe SEB se doit d’être au plus 

proche des consommateurs en étant là où 

ce dernier a envie d’acheter que ce soit en 

ligne ou en magasins. Il faut autant de suc-

cès dans le commerce physique que dans 

le commerce en ligne.   

Rencontre organisée par Patrick Raison 
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Vie de l’Amicale 

Le 9 janvier : Galette de l’Amicale 

 

Le 9 janvier ce sont 91 personnes qui se sont retrouvées au restaurant d’en-

treprise de la Caisse Régionale à Dijon pour notre traditionnelle galette des 

rois. 

Après les bons voeux de la Présidente et les remerciements adressés à 

l’assemblée, ce sont  les nouveaux adhérents qui ont été mis à l’honneur : 

10 présents sur 14. 

Les projets de sortie 2025 ont été évoqués :Rando de nuit,  voyage à Ma-

dère, Rando de printemps, visites culturelles ainsi qu’un petit déjeuner dé-

bat avec une personnalité du monde de l’économie et une journée à Pe-

rouges et au Parc des Oiseaux. 

Ensuite, Mme Audrey BARNASSON, Directrice de l’Expérience Clients/

Risques au sein de la Caisse Régionale nous exposa les orientations prises 

par la CR pour les années à venir. 

Ce moment convivial se termina par la fameuse galette des rois confection-

née par la boulangerie «  Les Tilleuls » à St Seine l’Abbaye accompagnée 

d’une coupe de Crémant de la maison Louis Bouillot à Nuits St Georges. 

Une tombola animée par Nicole Gerbet et Bernard Goiset permit à de nombreux chanceux de repartir 
avec un cadeau.  
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Vie de l’Amicale 

Les 28 mars et 18 avril : 

Les 100 clochers Dijon 

 

Ce sont 47 personnes qui ont revisité le quartier em-

blématique de Dijon pour se remémorer l’histoire de 

l’édification des églises qui émaillent le cœur de la ci-

té. Tout d’abord, Notre Dame a montré sur sa façade 

gothique du XIIIème siècle l’alignement de fausses gar-

gouilles ou chimères qui représente des êtres hu-

mains, des animaux ou des monstres datant du 19eme 

siècle et à l’intérieur la statue en bois « Notre-Dame 

de Bon-Espoir » datant du XIe et XIIe siècle, statue de la 

Vierge qui est considérée comme l'une des plus an-

ciennes de France.  Les vitraux datant du XIIIe siècle y 

sont de grande qualité.  

Puis c’est l’église Saint Etienne fondée au XIe siècle, aujourd’hui désa-

cralisée, qui s’est révélée, en arrivant devant la façade de l’église Saint 

Michel heureux mélange de gothique et de renaissance.  

Enfin c’est la façade gothique du XIIIème siècle de l’ancienne abbatiale 

de l’Abbaye Saint Bénigne, aujourd’hui cathédrale qui s’est révélée 

avant de nous faire découvrir la crypte, étage inférieur de la rotonde, 

témoin des différentes étapes de la restauration de l’édifice. Ces deux 

visites enrichissantes étaient accompagnées d’un doux soleil printa-

nier.  

Visites organisées par Elisabeth Loisy 
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Vie de l’Amicale 

Le 24 avril : Circuit de Prenois 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jeudi 24 avril 2025, 44 personnes ont découvert « les coulisses » du Circuit de Dijon-Prenois. Cette sortie 
était organisée par Pierre Marchand et Catherine Péchoux-Prost.  
Trois groupes ont été accueillis et guidés par le service commercial du lieu et ils ont  pu découvrir notam-
ment les diverses salles de contrôle non accessibles au public.  
L’après-midi s’est terminé par une balade de 2 km le long du circuit où roulaient ce jour là, plusieurs  
Porsche et autres bolides.  

Visite organisée par Catherine Pechoux-Prost 

Le 3 juin : Miellerie à Ladoix-Serrigny 
Nous étions une douzaine de personnes à visiter  

" les Ruchers de Borne " à Ladoix-Serrigny. 

Nous avons été reçu par Fabrice DAPOT , apiculteur , 

passionné par les abeilles depuis sa petite enfance. 

Natif des Pyrénées, il nous a présenté son travail de 

professionnel qui consiste à surveiller les ruches, à 

soigner les colonies d'abeille, à s'assurer de la bonne 

santé de la reine notamment en période de floraison 

des plantes. 

Il doit également contrôler la production, la transfor-

mation et la vente  du miel issu de ses ruches et faire 

face aux problèmes de mortalité des abeilles liés aux facteurs climatiques, aux pesticides et aux prédateurs. 

Nous avons terminé la visite par une dégustation de différents miels issus de sa production : miel d'acacias, 

miel de tilleuls, miel de printemps, miel de tournesol etc... 

Chacun est reparti avec une provision de pots de miel pour la famille et les amis. 

          Visite organisée par Pascale Liebault 
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Vie de l’Amicale 

Du 15 au 18 mars : Voyage à Madère 

Ce sont 19 personnes qui se sont donné RdV à 1h45 à St 

Apollinaire pour aller prendre un vol Easy Jet à Lyon St Exu-

pery direction Funchal. 

L’arrivée matinale à Madère nous a permis de profiter plei-

nement de la journée : visite de la basilique de Monte par 

une route offrant une vue panoramique de Funchal, puis 

belvédère d’Eira do Serrado à 1094 m d’altitude où est blotti le 

village de Curral das Freiras ( refuge des nonnes). 

Après une bonne nuit à l’hôtel nous avons pris la route côté 

ouest pour visiter une bananeraie ainsi que des villages de 

pêcheurs dont Porto Moniz connu pour ses piscines natu-

relles creusées dans des rochers de basalte noir. 

Le lendemain nous ne pouvions pas manquer la visite du 

marché de Funchal avec ses étalages multicolores de fruits 

et légumes ainsi que le jardin botanique de 6 ha avec plus de 

2000 variétés de végétaux, offrant une vue splendide sur la 

baie. 

Le soir, dîner de spécialités régionales avec vin de Madère en apéritif et un spectacle de folklore pour décou-

vrir les danses et chants traditionnels de l’île. 

Nous sommes repartis le quatrième jour en fin de journée sur un vol EASY JET à destination de Bâle Mulhouse 

où nous attendait notre autocar. 

Voyage organisé par Pascale Liebault 
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Vie de l’Amicale 

Le 26 mars : Œnologie, rencontre avec un sommelier 
Le 26 mars, les membres du Club d'œnologie se sont retrouvés pour leur première réunion de l'année.  

Jacques GAUTHIER  a recommandé de solliciter Jean-Marc BLANCHET pour présenter les cours d'œnologie.  

C'était la première rencontre avec ce 

sommelier. Les participants ont appré-

cié sa prestation. Elle concernait les 

vins des petites appellations. 

Tous les membres du Club étaient pré-

sents à l'exception de Roland GAUTHE 

et de Jean-Marie DESNOYER, empê-

chés. 

 

Rencontre organisée par Bernard GOISET et Jacques Gauthier 

De bon matin, le 8 avril, onze membres du Club, très motivés pour cette journée chargée, ont orienté leur 

boussole vers l’est : direction l’abbaye de Baume les Messieurs. Une guide fort compétente nous entraina 

vers les 3 cours de l’abbaye dont l’histoire de chacune valait déjà le déplace-

ment. En apothéose l’Eglise abbatiale. Son rétable flamand et les explications 

détaillées de ses différentes merveilles nous ont presque fait perdre la notion 

du temps.  

Mais il était l’heure de rejoindre Montchauvrot et son 

restaurant « La Fontaine ».  

Cependant, là encore, la montre nous rappela qu’il était temps de se diriger vers la 

Fruitière de Voiteur, où les explications sur le fonc-

tionnement de cette coopérative vinicole et surtout la 

dégustation des productions régionales nous atten-

daient. Sur place, notre guide, un vigneron adminis-

trateur, nous attendait. Il nous a dirigé avec beaucoup 

de gentillesse. Ses divers commentaires sur les spécificités de la production ju-

rassienne étaient passionnantes.  

Dégustation de Côte du Jura, de vin jaune, de Château Chalon, de Melon, de 

l’Etoile, de Macvin. 

 Chacun s’empressa de faire son petit marché, et de nombreux cartons ont re-

joints les coffres de voiture.De nouveau, l’horaire fit sa loi, car il était temps de 

gagner l’école primaire de Château-Chalon. Village magnifique avec une vue 

exceptionnelle sur les vignes et le lointain Jura. 

Le 8 avril : Œnologie, sortie dans le Jura 

Sortie organisée par Alain Gidon 
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Composition des commissions 

COMMISSIONS RESPONSABLES MEMBRES 

CULTURE 
VOYAGES et DECOUVERTES 

Elisabeth LOISY 
Pascale LIEBAULT 

Nicole GERBET 
Philippe JACQUEMIN 

Pascale MOREAU-FRY 
Catherine PECHOUX-PROST 

MARCHES et RANDONNEES Daniel GASCHEN Jean-Jacques BAUDOIN 
Serge DANARADJOU 

Jacques GAUTHIER 
Philippe JACQUEMIN 

COMMUNICATION et 
WEBMASTER 

Jean-Jacques BAUDOIN 
Philippe JACQUEMIN 

Michel OLIVIER 

Elisabeth LOISY 

NOUVEAUX ADHERENTS Pascale LIEBAULT Françoise MANTAUX 

MISE A JOUR PLAQUETTE LIEN Jean-Jacques BAUDOIN   

RELATIONS EXTERIEURES Pascale LIEBAULT Françoise MANTAUX 

ŒNOLOGIE  Jacques GAUTHIER 

ECONOMIE - FINANCES Patrick RAISON  Pascale MOREAU-FRY 

Composition du bureau 

FONCTION TITULAIRE 

PRESIDENTE Pascale LIEBAULT 

VICE-PRESIDENTS Elisabeth LOISY 
Serge DANARADJOU 

TRESORIERE Françoise MANTAUX 

TRESORIER Adjoint Philippe JACQUEMIN 

SECRETAIRE Catherine PECHOUX-PROST 

SECRETAIRE Adjoint Jean-Jacques BAUDOIN 
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Vie de l’Amicale 

Manifestations: Dates à retenir 

Vendredi 27 juin Petit Déjeuner Débat co-organisé par l’Amicale et l’ANAF   

    (Association Nationale des Actionnaires de France) 

    Hôtel Mercure Dijon 

    Invité: Cyril  LEVY-PEY Directeur de la communication Corporate 

         du Groupe INTERPARFUMS 

Vendredi 11 juillet  Muséoparc - Alésia (Sortie famille avec pique-nique) 

Jeudi 18 septembre Journée à Pérouges et au Parc des oiseaux à Villars-les-Dombes 

Vendredi 3 octobre  Randonnée d’automne à Binges (petite et grande marche) 

     Repas à l’Aiguillon 

Jeudi 23 octobre  Visite du Vieux Talant 

Lundi 17 novembre  Visite de Lejay-Lagoutte 

Balades (petites marches l’après-midi) 

Mardi 24 juin 

Jeudi 11 septembre  

Randonnées 

Jeudi 17 juillet   rando pique-nique 

Vendredi 3 octobre rando d’automne 

Jeudi 6 novembre 

Mardi 9 décembre 

Mercredi 8 octobre  Rencontre du Club d’œnologie avec l’œnologue J-Marc Blanchet 


